

Bühnenmord mit Haken

Aller Bühne startet mit einem Kriminalstück in die Proben / Premiere am 9. März

VERDEN - Wenn im großen Saal des Landhotels Zur Linde plötzlich Schüsse knallen oder Messer gezückt werden, dann sind die Ensemblemitglieder der Aller Bühne wieder dabei, ihr neues Stück zu proben. Am 9. März soll in Groß Hutbergen Premiere sein und an neun weiteren Tagen wird die neue Inszenierung dort zur Aufführung kommen.

Bis dahin liegt vor dem Regie-Team Uwe Pekau und Gerd Wittenburg noch die verantwortungsvolle Aufgabe, aus den vorliegenden Texten und zusammen mit der altbewährten Darstellerriege ein sehenswertes Stück zu machen.

Die Aller Bühne arbeitet in diesem Jahr an einem Kriminalstück. Es heißt „Der Haken“ („A Sting In The Tale“) vom englischen Autorenduo Brian Clemens und Dennis Spooner und im Original in den beiden Hauptrollen mit Herren zu besetzen.

Mit Erlaubnis des Verlages und nachdem auch die Autoren ihr Okay gegeben haben, hat das Regie-Team das Stück nach den Besetzungsmöglichkeiten der Aller Bühne umgeschrieben. Aus den beiden großen Herrenrollen sind nun zwei Damenrollen entstanden und zwei kleinere Damenparts wurden in Herrenrollen verwandelt.

Das Stück dreht sich um zwei Autorinnen, die Kriminalstücke fürs Theater



Dass es beim neuen Stück der Aller Bühne um Mord geht, ist kaum zu übersehen. - Foto: Wendt

schreiben. Sie arbeiten schon lange zusammen, aber ihre erfolgreichen Stücke sind schon ein paar Jahre alt. Die Gläubiger haben die Fans abgelöst, und der einst sprudelnde Ideenstrom scheint endgültig versiegt zu sein. Doch dann kommt ihnen die Idee eines neuen Bühnenmordes. Fiktives Opfer der beiden wird der stets alkoholisierte und nörgelnde Ehemann einer der Autorinnen. Der Butler hilft ihnen jedes Mal gern,

die fertig geschriebenen Szenen durchzuspielen. Der Brief eines Erpressers wird in die neue Handlung gleich mit eingebaut.

Die Grenzen zwischen Fiktion und der Realität verschwimmen immer mehr: Wird der Mord nur für die Bühne geprobt oder wird tatsächlich jemand zum Mörder? Der untersuchende Inspektor stellt sich als eingefleischter Fan des Autorenduos heraus und ist brennend an dem neuen

Stück der Schriftstellerinnen interessiert.

Anfang Dezember startet die Aller Bühne ihren Vorverkauf. Karten und Gutscheine für alle Vorstellungen der Aller Bühne sind vom Freitag, 2. Dezember, bis Sonntag, 4. Dezember, am Stand der Aller Bühne auf dem Verdener Weihnachtsmarkt zu bekommen. Exklusiv nur dort gibt es wieder Geschenkverpackungen für die erstandenen Karten dazu.